



Conseil de sécurité

Distr. générale
23 mars 2018
Français
Original : anglais

Lettre datée du 31 janvier 2018, adressée au Secrétaire général par le Président du Conseil de sécurité

La cérémonie du 2 janvier 2018, au cours de laquelle les drapeaux des nouveaux pays élus au Conseil de sécurité ont été solennellement installés à l'entrée de la salle du Conseil, a été des plus appréciées par les ambassadeurs de ces pays et leur délégation. Cette nouvelle pratique n'aurait pas vu le jour sans votre soutien et le concours efficace du Secrétariat. Nous vous sommes reconnaissants, à vous, au Service du protocole et de la liaison et aux membres du personnel du Département des affaires politiques, du Département de la sûreté et de la sécurité et du Département de l'information, qui avez contribué à faire de cette cérémonie un succès incontestable.

Le Kazakhstan a instauré cette cérémonie d'installation des drapeaux pendant sa présidence, au mois de janvier, qui a coïncidé avec le début du mandat des nouveaux membres non permanents du Conseil. L'idée était de célébrer la confiance placée par la communauté internationale en ces six pays pour qu'ils défendent les idéaux de la Charte des Nations Unies et contribuent au maintien de la paix et de la sécurité internationales. C'était également l'occasion de remercier les membres sortants du Conseil des efforts qu'ils ont déployés sans relâche, eux qui ont su imprimer leur marque grâce à leur travail exceptionnel. Le protocole a été respecté et il a été fait honneur aux gouvernements des nouveaux membres du Conseil, qui ont été élus par l'ensemble des Membres de l'Organisation des Nations Unies pour régler en leur nom les principaux problèmes de sécurité qui se posent aujourd'hui dans le monde.

Les membres du Conseil de sécurité sont tous convaincus qu'avec le soutien continu du Secrétariat, la cérémonie d'installation des drapeaux organisée chaque mois de janvier deviendra une véritable tradition annuelle.

À cet égard, votre soutien viendrait faciliter l'action importante que mènent les membres élus du Conseil pour faire des principes et idéaux que l'Organisation représente une réalité.

L'Ambassadeur
(Signé) Kairat **Umarov**

